

Alienta Mier apoyo a iniciativa... a mano alzada

CLAUDIA SALAZAR

Tras preguntar a mano alzada a sus seguidores si quieren una reforma electoral, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, aseguró que su bancada hará lo que pide el pueblo.

En las asambleas informativas que organiza sobre la reforma electoral del Presidente Andrés Manuel López Obrador, el legislador no pregunta a la gente sobre la propuesta de desaparecer al INE, sino sobre la reducción de los salarios de los consejeros o si quieren un país donde se respete el voto.

Como acostumbra López Obrador, Mier repite el método de “consulta” para respaldar lo que hará su bancada.

Así se aprecia en un video donde pregunta si le dan permiso a los diputados de Morena a aprobar una reforma electoral.

“Los que estén a favor de que los diputados de Morena aprueben la reforma electoral en esta asamblea, les pido que nos den su voto de confianza para que hagamos la reforma, levanten por favor su mano”, pide Mier.

A mano alzada y en coro, le responden que “sí”.

“¿Ustedes quieren un país donde se respete verdaderamente el voto?, dice en otro evento, donde también obtiene el aval de los asistentes.

